
Interview d'Alexis KISIEL

Partir en Erasmus, une

opportunité à saisir

Au sein de l'IUT de Paris-Rives de Seine, le 
bureau des relations internationales de l'IUT vous offre 
l'opportunité de partir étudier un semestre ou une 
année en Erasmus grâce à leurs universités 
partenaires à travers le monde. Les destinations sont 
disponibles sur le site de l'IUT. Aujourd'hui nous vous 
présentons les conseils d'un ancien étudiant de 
GEA parti à Riga en Lettonie pendant un an : Alexis 
KISIELEVOSKA.

Il nous fait le plaisir de nous expliquer son expérience à 
l'international durant son DUT.
Par la suite, il a fait un master à l'EMLYON spécialisé 
dans la blockchain et il est parti faire sa dernière 
année en Chine.
Il est actuellement dans une société d'investissement 
Elevation Capital Partners en tant qu'associé.

Penses tu que partir aujourd'hui un semestre est 
suffisant pour bien s'intégrer et profiter pleinement 
de cette opportunité ? 

"Un semestre c'est largement suffisant! Sur place, les 
gens restent souvent un semestre et tu as le temps de 
faire des rencontres, de sortir avec des amis et de faire 
des voyages. Là bas, c'est à toi de choisir tes cours mais 
il faut les faire valider par l'IUT. L'avantage numéro 1, 
c'est que même si tu as vu ces cours en français alors tu 
peux les suivre en anglais et te familiariser avec le 
vocabulaire et l'aborder d'une manière différente. Tu 
peux aussi t'intéresser à d'autres sujets intéressants, 
que tu n'aurais pas vu à l'IUT.

L'IUT lui te demande juste de valider tes crédits et de 
faire un retour d'expérience sous la forme d'un vlog ou 
de vidéos et d'un mémoire."

Est ce que sur place tu as eu du temps pour réviser 
des concours ou pour sortir voir du monde ou 
voyager ?

"Alors tu n'es plus dans le rythme de l'IUT et donc c'est 
à toi d'organiser ton temps sur place entre les périodes 
de révision et de loisirs. C'est largement faisable car j'ai 
pu réviser le TAGE et avoir l'EMLYON mais aussi 
organisé des week-ends.
Sur place tu as de grosses communautés Erasmus avec 
des italiens, des espagnols, des hollandais et des 
allemands mais aussi beaucoup de français dont tu 
peux te rapprocher facilement."

Tu dis qu'il y a beaucoup de français mais cela n'est 
il pas un problème si l'on veut s'intégrer ? As tu un 
conseil ?

"Oui c'est un problème! On a souvent envie de rester 
avec les français parce que c'est plus simple pour 
construire un dialogue. Mais on ne fait pas l'effort de 
parler anglais et de s'intégrer. Le meilleur conseil que je 
puisse donner est qu'il faut se couper de la communauté 
française et sortir de sa zone de confort pour casser 
cette barrière de la langue. Pour cela, il faut partir sans à 
priori et être volontaire pour profiter pleinement de 
l'expérience et élargir ses horizons ."


